

COLOMBIA Escuchar artículo

Paloma Valencia le pidió al presidente que le cumpla a los colombianos: “Ahora yo hago el trabajo de exigir, usted Petro solucione”

La senadora del Centro Democrático también resaltó que, “si usted Presidente hace bien su trabajo; el mío disminuye o desaparece”

21 de Octubre de 2022



El presidente Gustavo Petro lleva un poco más de dos meses al mando del país, sin embargo, en este corto periodo de tiempo ha sido duramente criticado y cuestionado por diferentes miembros políticos que hoy conforman la oposición al gobierno. Una de ellas es la senadora del Centro Democrático, **Paloma Valencia**, quien ha criticado muchas de las decisiones del jefe de Estado y ha cuestionado la manera en la que ha dirigido el país.

El gobierno de Petro busca impulsar la reforma tributaria, la reforma política, el incremento de la gasolina, la transición a energías más limpias, la política de la Paz total, entre otras, sin embargo, a esto también se han sumado recientemente el incremento del dólar, algunas manifestaciones sociales y hasta las declaraciones del jefe de Estado sobre Estados Unidos, lo que ha hecho que sea blanco de críticas por parte de **la oposición**.

Gustavo Petro marcó un cambio importante en la historia política de Colombia, ya que por primera vez un líder de izquierda o de un movimiento alternativo tomó las riendas del país y ahora algunos políticos, que solían estar del lado del gobierno, conforman la oposición como es el caso de los congresistas del Centro Democrático. Por esta razón la parlamentaria, Paloma Valencia, envió un mensaje a Petro en el que aseguró que el trabajo de ella es “exigir” y el del jefe de Estado es el de “solucionar”.

LO ÚLTIMO



Empresario recuperó su libertad tras insólita condena por deberle 312.000 pesos a la Dian

Shakira y 'Monotonía' acumulan récords en las plataformas musicales

Por excluir a Marelén Castillo, Consejo Nacional Electoral deja en suspenso el partido de Rodolfo Hernández

Mujeres casadas no están obligadas a tener relaciones con sus parejas, dice la Corte Suprema de Justicia

Halloween en Bogotá: planes para morirse del susto

También puede leer: Gustavo Petro insiste en que contratos de explotación de hidrocarburos siguen vigentes: “no hay ninguna prohibición”

“Ahora yo hago el trabajo de exigir; usted **Presidente Gustavo Petro** haga con el suyo **que es solucionar**. Cúmplale a los colombianos, yo desde mi orilla cumpliré en vigilar y exigir. Con una buena noticia; si usted **Presidente** hace bien su trabajo; el mío disminuye o desaparece”, aseguró Paloma Valencia en sus redes sociales.



Paloma Valencia L ✓
@PalomaValenciaL

...

Ahora yo hago el trabajo de exigir; usted **Presidente @petrogustavo** haga con el suyo que es solucionar.

Cúmplale a los colombianos, yo desde mi orilla cumpliré en vigilar y exigir.

Con una buena noticia; si usted **Presidente** hace bien su trabajo; el mío disminuye o desaparece.

Choque entre Gustavo Petro y Paloma Valencia

El tema energético en Colombia es un tema de mucha delicadeza y que tiene en vilo a varias personas, pues uno de los más afectados es **Ecopetrol**. Hace unos días la congresista del Centro Democrático señaló que, “*las decisiones de Petro que ejecuta su ministra Irene Vélez de prohibir el petróleo y el gas (que son el primer ingreso del Estado y las primeras exportaciones del país) tiene disparado el dólar. La deuda pública se aumentó en 85 billones no hay ni tributaria ni plata que alcance*”.

Esto le puede interesar: Gustavo Petro se agarró con Paloma Valencia: “La oposición puede criticar pero tenemos el derecho de defendernos de la mentira”

Sobre estas declaraciones, el presidente Gustavo Petro le respondió a Paloma Valencia, señaló que ellos pueden criticar las acciones del gobierno, pero fue enfático en mencionar que también tienen, “**el derecho de defendernos**”, además señaló que la deuda del país se incrementó por el expresidente Iván Duque, al que la senadora “apoyo y eligió”.

“**La oposición puede criticar pero tenemos el derecho de defendernos de la mentira. Quien subió la deuda de Colombia fue el presidente que usted apoyo y eligió Paloma. En ninguna parte del país se ha prohibido ni el petróleo ni el gas, seguirán produciéndose normalmente**”, afirmó Gustavo Petro en sus redes sociales, además aclaró que, “Los contratos de explotación petrolera, carbonera y gasífica continúan normalmente. Los contratos de exploración vigentes continúan normalmente. No hay ninguna prohibición”.



Gustavo Petro ✓
@petrogustavo

...

La oposición puede criticar pero tenemos el derecho de defendernos de la mentira.

Quien subió la deuda de Colombia fue el presidente que usted apoyo y eligió Paloma.

En ninguna parte del país se ha prohibido ni el petróleo ni el gas, seguirán produciéndose normalmente.



Paloma Valencia L ✓ @PalomaValenciaL · 19 oct.

Las decisiones de Petro que ejecuta su ministra Irene Vélez de prohibir el

petróleo y el gas (que son el primer ingreso del Estado y las primeras exportaciones del país) tiene disparado el dólar. La deuda pública se aumentó en 85 billones no hay ni tributaria ni plata que alcance

Paloma Valencia respondió al mandatario colombiano y le explicó que, “la pandemia exigió endeudamiento para atender la crisis. **El gobierno Duque le entregó un país creciendo por encima de todos y reduciendo deuda, con un presupuesto robusto de 405 billones, enriquecido por más recaudo y dividendos de Ecopetrol**”.

SEGUIR LEYENDO:

[Críticas de la oposición al posible indulto a jóvenes de la Primera Línea: “Es justificar la violencia”](#)

[Nuevo agarrón entre Gustavo Bolívar y Paloma Valencia por el Ministerio de la Igualdad: “Muy pobre la oposición”](#)

[Paloma Valencia dice que “nos quedaremos con todas nuestras exportaciones y con toda la cocaína” si Colombia la legaliza](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

PALOMA VALENCIA

GUSTAVO PETRO

PACTO HISTÓRICO

CENTRO DEMOCRÁTICO

OPOSICIÓN A PETRO

GOBIERNO DE PETRO

COLOMBIA-ACTUALIDAD

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Dalia Durán se pronunció luego de confirmarse la excarcelación de John Kelvin: “Sigo fuerte y adelante con mis hijos”

Aunque se mostró escueta sobre el tema, la cubana y exintegrante de ‘El Gran Show’ señaló que seguirá adelante con sus hijos. La joven evitó dar mayores declaraciones sobre la excarcelación de John Kelvin, indicando que prefiere estar tranquila.



Día de la Canción Criolla: cuándo fue y qué acontecimientos tuvo su primera celebración

Teresita Arce, Carlos Pacheco, Luis Pardo y los hermanos Azcue fueron los exponentes en aquella noche inolvidable en el Centro Musical “Carlos A. Saco”.



Cyber Wow 2022: Cinco de cada diez peruanos hará una compra por internet

Estudio de Google revela que las categorías más buscadas son ropa, electrónica y tecnología, accesorios para el hogar y juguetes.



Alianza Lima: ¿Qué resultados necesita para ganar el Torneo Clausura la próxima fecha de la Liga 1?

El cuadro ‘blanquiazul’ es líder del segundo campeonato del año a falta de dos jornadas y podría coronarse en la penúltima jornada del torneo



Gabriela Sevilla comparte fotos de gestación y ecografía fetal para



gestación y ecografía fetal para probar versión de su embarazo

La ecografía fetal no muestra los parámetros biométricos fetales. En otra imagen, Sevilla aparece junto a su pareja junto a un texto: "Mi Martí en sus primeros mesecitos".



GABRIELA SEVILLA SUBE FOTO DE SU EMBARAZO

MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Show de Messi en el PSG: un gol de colección tras un pase de taco de Mbappé y dos asistencias



La nueva moda de vestirse desnudos



Show de Messi en el PSG: un gol de colección tras un pase de taco de Mbappé y dos asistencias



Celulares en los que WhatsApp dejará de funcionar el 31 de octubre



Yuval Noah Harari, en exclusiva: "La Historia fue inventada para ganar poder, es peligrosa; entender cómo fue creada la debilita"



MUNDO



Empresario recuperó su libertad tras insólita condena por deberle 312.000 pesos a la Dian

Quién era Salvador Llamas Urbina, el consejero de Morena asesinado en balacera de Guadalajara

Por excluir a Marelén Castillo, Consejo Nacional Electoral deja en suspenso el partido de Rodolfo Hernández

Dalia Durán se pronunció luego de confirmarse la excarcelación de John Kelvin: "Sigo fuerte y adelante con mis hijos"

INFOBAE AMÉRICA



Empresario recuperó su libertad tras insólita condena por deberle 312.000 pesos a la Dian

Quién era Salvador Llamas Urbina, el consejero de Morena asesinado en balacera de Guadalajara

Por excluir a Marelén Castillo, Consejo Nacional Electoral deja en suspenso el partido de Rodolfo Hernández

Dalia Durán se pronunció luego de confirmarse la excarcelación de John Kelvin: "Sigo fuerte y adelante con mis hijos"

ENTRETENIMIENTO



Top de películas imprescindibles para ver hoy en HBO Max Argentina

Las 10 series de Netflix en Argentina para engancharse el fin de semana

Top 10 de los podcast favoritos hoy de Apple Uruguay

Top 10 de los podcast más populares hoy de Apple Argentina

La nueva moda de vestirse desnudos

DEPORTES



Estos son los jugadores de Ecuador que tienen más posibilidades de ir al Mundial de Qatar 2022

La sanción a Checo Pérez que podría perjudicarlo en el Campeonato de Pilotos

Luca Vildoza brilló en su debut en el Estrella Roja: sus puntos y la jugada que asombró a los relatores

Mauricio Pochettino es el principal candidato para dirigir a un equipo de la Premier League

Mundial Qatar 2022, EN VIVO: las selecciones

Día de la Canción Criolla:
cuándo fue y qué
acontecimientos tuvo su
primera celebración

Día de la Canción Criolla:
cuándo fue y qué
acontecimientos tuvo su
primera celebración

comenzarán a anunciar sus
listas preliminares



infobae

Infobae

[Argentina](#)

[América](#)

[México](#)

[Colombia](#)

[RSS](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Contáctenos

[Redacción](#)

[Empleo](#)

[Contacto Comercial](#)

Redes Sociales

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Instagram](#)

Contáctenos

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)